

2022 年度を振り返って

コロナ禍が日常となった一年でしたが、今年度は 3 年振りに「かしわ de 国際交流フェスタ」を駅前のハウディモールで開催できました。先月のスピーチコンテストでは日本語、英語共に会場に応援の人たちを迎えてスピーチをすることができました。語学教室や交流委員会活動なども含め、地域の日本人、外国人の皆さんが直接対面で交流できる機会が増えてきた事は喜ばしい限りです。一方でオンラインでの会合や勉強会などの工夫も続いています。皆様のご理解、ご協力に感謝いたします。

KIRA は今年度創立 30 周年を迎え、12 月には世界ランク 1 位のまま現役引退を発表された車いすテニスプレイヤーの国枝慎吾さんをお迎えして記念講演会を開催。また新年に開催された記念式典には太田柏市長にも参加していただき、歴史の重みと新たな出発を心に刻みました。3 月に出来上がる記念誌は、会員の皆様に是非読んでいただきたいです。委員会に参加していない方にもお渡しします。

2023 年度は海外姉妹友好都市との交換派遣も可能な限り再開する予定で取り組んでいます。ウクライナ情勢を始め、大きく変化する世界での新しい国際交流に創意と工夫を持って、皆さんと一緒に活動していきたいと思えます。引き続き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

2023 年度は KIRA バッグを作成しました。A4 の書類が入る便利なバッグです。記念誌を入れて 4 月 1 日から 6 月末まで事務局でお渡ししますので、是非お立ち寄りください。

柏市国際交流協会会長 小菅あけみ